



VOYAGE(S) EN SICILE



Deux groupes se sont envolés fin septembre et début octobre pour la Sicile, île la plus grande de la mer Méditerranée, aux lieux chargés d'histoire et aux sites naturels incontournables tel que l'ETNA ! Chaque escale de ce périple nous a entraînés dans un mélange des civilisations avec ses temples antiques, ses cathédrales normandes et palais baroques, ses villages suspendus aux ruelles étroites et colorées.

Notre reporter Rosine nous a offert le journal du périple du premier groupe que vous pourrez retrouver en intégralité sur le site ([et ici aussi](#))

LE MOT DE LA PRESIDENTE

La période de fin d'année qui s'annonce est le moment de jeter un œil sur les événements qui ont animé notre association ces derniers mois ; mais aussi de se projeter sur l'année à venir.

Cette période est aussi un moment privilégié pour les retrouvailles en famille, entre amis et clore cette année.

L'information concernant **l'évolution du mode d'inscription aux activités** est rappelée dans ce bulletin et mérite toute votre attention !

Le bureau a aussi déjà travaillé sur les perspectives pour 2026. Vous trouverez dans cette lettre des informations à ce sujet, mais également sur la **planification des adhésions** qui commenceront en **janvier 2026**.

L'ensemble du bureau se joint à moi pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année et au plaisir de se retrouver l'année prochaine.

Marie-Claude MINGUILLON
Présidente de la 3A TASA



Les deux groupes dans un même décor !

SORTIE D'AUTOMNE

Le 4 novembre, c'est dans la grisaille et la pluie que nous nous sommes retrouvés pour la visite du musée BEMBERG hébergé dans l'hôtel d'Assezat, l'un des plus célèbres monuments de la Renaissance à Toulouse.



Après un inévitable contrôle des sacs (Vigipirate oblige !), c'est sous les arcades (pluie oblige !) que notre guide nous accueille pour une présentation de l'architecture de l'hôtel, avant d'entreprendre la visite.

Quelques 400 œuvres parmi les 700 que compte la fondation s'offrent à nous dans un environnement totalement rénové.

Peintures, sculptures, mobilier... ont ébloui nos yeux pendant toute la visite commentée avec passion par notre guide !



(sélection très personnelle et pas du tout objective...pour vous donner l'envie de vous plonger dans l'univers M. Bemberg !)



Une petite marche apéritive de 150m nous permet ensuite de rejoindre une autre institution de la ville « Le Père Léon », place Esquirol où nous attend notre repas pour clôturer cette matinée riche de la découverte des œuvres présentées.

REPAS DE FIN D'ANNEE

Pour ce dernier rendez-vous de l'année c'est un retour au cabaret « Le Robinson » qui a rassemblé quelques 70 de nos adhérents pour ce traditionnel repas.



La troupe du Robinson nous a ensuite entraînés dans un tourbillon musical des années 70-80 avec la reprise (presque toujours !) fidèle de titres succès des « Michel » de cette période...sans oublier « Jo », fil conducteur de cette capsule temporelle joyeuse.



Une bien belle fin d'année avec vous !

DU NOUVEAU pour les inscriptions aux activités

Nous avons pris la décision de **généraliser la procédure** suivante d'inscription aux activités qui vous sont proposées (hors AG et AGN) :

Le bulletin d'inscription doit **IMPERATIVEMENT** nous être retourné par mail à l'adresse suivante :

3atasa.toulouse@gmail.com

Pour les **activités avec un quota de participants**, dès atteinte du quota ou au plus tard à la date de clôture des inscriptions, les participants retenus recevront un mail de confirmation et une liste d'attente sera ouverte en cas de dépassement de ce quota. L'inscription définitive est toujours soumise à la réception du règlement de la participation ; en cas de non réception de ce paiement à la date de clôture des inscriptions, la liste d'attente prend le relais.

La mise en œuvre de cette procédure vise à éviter le plus possible les inconvénients liés à la réception par courrier postal des formulaires (délais d'acheminement de la poste entre autres, difficulté pour accéder au courrier interne..).

L'horodatage des mails reçus permettra ainsi d'établir la liste des participants retenus dans l'ordre de leur inscription.

Ces informations seront systématiquement rappelées dans le mail et le bulletin d'inscription à une activité.

LA RENTREE DANS DES BUREAUX TOUT NEUFS !

Après une prolongation des travaux jusqu'à fin septembre, nous avons enfin récupéré le grand bureau tout rénové, avec du mobilier neuf !

Tout est prêt pour vous accueillir à nouveau dans cet environnement chaleureux !



ET que va-t-il se passer en 2026 ?

- La galette/bowling le 22 janvier
- Une sortie montagne le 5 février
- L'Assemblée Générale TASA le 2 avril
- L'Assemblée Générale Nationale à Bordeaux le 18 mai (organisée par PeK) suivi du séjour du 19 au 22 mai
- Une sortie de proximité en juin ou octobre/novembre
- Un voyage au 2^{ème} semestre (lieu non encore déterminé)

Très bientôt dans vos boites mails et sur le site les informations pour les premières animations de début d'année

LES ADHESIONS 2026

Comme pour 2025, les (ré)adhésions 2026 commenceront au mois de janvier.

A compter du 2 janvier vous pourrez effectuer votre adhésion sur le site ; et dès le jeudi 8 janvier vous pourrez nous retrouver au local.

Nous assurerons ensuite des permanences le mardi et le jeudi de 10h à 12h jusqu'à fin février 2026.

La délivrance des badges pour la nouvelle année ne commencera qu'en février.

*_*_*_*_*_*_*_*

RAPPEL

Nos permanences ont lieu le jeudi de 10h à 12h.

Et le mardi de 10h à 12h du 13 janvier au 24 février

Hall 2

Nous contacter : 3atasa.toulouse@gmail.com

*_*_*_*_*_*_*_*